



17.06.2024
24/29

Wo die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger ein offenes Ohr finden – Bürgersprechstunde des Petitionsausschusses am 1. Juli 2024 in Wiesbaden

Der Petitionsausschuss des Hessischen Landtages bietet eine Bürgersprechstunde in Wiesbaden an. Bei diesem Termin wird der Landtagsabgeordnete Maximilian Mäger (AfD) als Ansprechpartner zur Verfügung stehen. Besprochen werden können alle Bitten und Beschwerden im Zusammenhang mit Behörden des Landes Hessen.

Die bisherigen Sprechstunden haben die Bürgerinnen und Bürger genutzt, um zum Beispiel Behördenentscheidungen zu thematisieren oder Probleme mit Bau-, Finanz- und Sozialämtern zu schildern. Auch mit aufenthaltsrechtlichen Angelegenheiten kann sich der Petitionsausschuss des Hessischen Landtages befassen.

Die Sprechstunde findet statt am

**Montag, 1. Juli 2024, ab 14 Uhr
im Hessischen Landtag,
Schlossplatz 1-3,
65183 Wiesbaden.**

Eine **Anmeldung** ist unter der Telefonnummer **0611 350 230** oder per E-Mail unter der Adresse petitionen@ltg.hessen.de bis zum **28. Juni 2024** erforderlich.

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Stellv. Pressesprecherin: Jasmin Gruner

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

